
Ata da 08ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 25 de março de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Oitava Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 25/03/2024. Que o senhor 1º secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor 

secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Boa noite, a todos. João 20: 1-10. E no primeiro dia da semana, Maria Madalena foi 

ao sepulcro de madrugada, sendo ainda escuro, e viu a pedra tirada do sepulcro. Correu, pois, e 

foi a Simão Pedro, e ao outro discípulo, a quem Jesus amava, e disse-lhes: Levaram o Senhor do 

sepulcro, e não sabemos onde o puseram. Então Pedro saiu com o outro discípulo, e foram ao 

sepulcro. E os dois corriam juntos, mas o outro discípulo correu mais apressadamente do que 

Pedro, e chegou primeiro ao sepulcro. E, abaixando-se, viu no chão os lençóis; todavia não 

entrou. Chegou, pois, Simão Pedro, que o seguia, e entrou no sepulcro, e viu no chão os lençóis, 

E que o lenço, que tinha estado sobre a sua cabeça, não estava com os lençóis, mas enrolado 

num lugar à parte. Então entrou também o outro discípulo, que chegara primeiro ao sepulcro, e 

viu, e creu. Porque ainda não sabiam a Escritura, que era necessário que ressuscitasse dentre os 

mortos. Tornaram, pois, os discípulos para casa. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Fábio Menezes. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. 

Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas da Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 18 de março de 2024. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 12 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do 

Expediente. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Portaria nº 005/2024 – CÂMARA MUNICIPAL – 

Assunto: Suspende o expediente da câmara municipal no dia 21 de março de 2024; *Ofício nº 

33/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 181, 186, 187, 194, 209, 

215 e 278; *Ofício nº 34/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 

3454, 4933, 3972 4137, 4144, 4146, 4156, 4168, 4176, 4177, 4225, 4228, 4240, 4304, 4322, 

4323, 4324, 4325, 4326, 4328, 4329, 4430/2023 e os nº 63, 155, 178, 269, 275, 276, 277 e 

300/2024; *Ofício nº 35/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 

393, 394, 396 a 404, 406, 407, 409, 411, 415, 417 a 433, 436, 437, 439, 443, 445, 447, 452, 454, 

458, 460, 465, 468, 470 a 486, 490, 491, 493, 494, 496 a 508, 510, 511, 512, 514, 517, 519, 521, 

522, 523, 525, 526, 528, 531, 533 a 536/2024 e ciência das Indicações nº 116 a 134/2024; *Ofício 

nº 32/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 281, 282, 284, 296, 
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301 a 315, 318, 319, 321, 323, 325, 326, 328 a 354, 356 a 358, 360, 362 a 374, 376, 378 a 384, 

386, 388 a 391/2024 e ciência das Indicações nº 95 a 115/2024. ; *Ofício nº 16/2024 – CMST –

Resposta ao ofício nº 128/AJT/CMT/2024 em 19/03/2024 sobre os Requerimentos nº 608/2024 

e 750/2024; Ofício nº 930/AJT/CMT/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL - Requerimento nº 

4097/2023; ; *Ofício nº 754/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas do Ofício nº 

76/AJT/CMT/2024. ; *Ofício nº 354/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Convite de Audiência 

Pública; *Ofício nº 43/2024 – TCE São Paulo – Convite do 3º Encontro do 28º Ciclo de Debate 

dia 8 de abril de 2024; *Ofício GP nº 515 – TCE São Paulo - Convite da abertura de comemorações 

de 100 anos do tribunal de conta do Estado de São Paulo no dia 6 de maio. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. As Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 319 a 351/2024; e que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. Só para deixar os vereadores, logo 

após os Requerimentos e a leitura das Moções, nós vamos pedir a suspenção por dez minutos 

antes das falar para que alguns vereadores possam se reunir, porque tem alguns projetos que 

estão com prazo e gostaria de reunir os vereadores na sala da presidência e a gente discutir se 

a gente consegue dar andamento em alguns projetos que estão com prazo aqui e precisariam 

de parecer extraordinariamente, tá bom vereador. Nobres vereador Renan, por gentileza. [VICE-

PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: REQUERIMENTOS Nº s 903/24 a 1029/24. 903/2024 

- Requer do Prefeito que informe por qual razão o telefone 08007700665 exposto na parede da 

UPA como sendo referente a Ouvidoria Municipal consta como número inexistente ao se efetuar 

a ligação. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 904/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a limpeza e capina na área verde da Rua Adriana Ribeiro da S. Bastos, 

Jd Primavera. Autoria: PEPINHO; 905/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a extensão da Rua Bimbatti. Autoria: 

PEPINHO; 906/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capina em toda a extensão da Rua João Gandara Mendes, na Vila Bandeirantes. Autoria: 

PEPINHO; 907/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capina em toda a extensão da Viela Gertrudes Maria da Conceição, ao lado do nº 171. Autoria: 

PEPINHO; 908/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capina em toda a extensão da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 909/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer uma área de lazer, na Rua Bento Quintino, 

no Bairro Morro Grande. Autoria: PEPINHO; 910/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de executar o recapeamento na Rua Antônio Bueno. Autoria: PEPINHO; 

911/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar o recapeamento 

de todas as ruas do Jardim Lírio. Autoria: PEPINHO; 912/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de executar o recapeamento na Rua José Fiuza, no Parque Marajoara. 

Autoria: PEPINHO; 913/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de oficiar 

a empresa SABESP, para realizar o reparo na Rua Capitão Lisboa, nº 73. Autoria: PEPINHO; 

914/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a supressão da 

árvore localizada ao lado da Banca de Revista na Praça Paulo Setúbal. Autoria: PEPINHO; 

915/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas por LED, na Rua Gentil Bittencourt Garcia, nº s 30 e 50. Autoria: PEPINHO; 916/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da substituição por Lâmpadas de LED, 

na Rua Arthur Bohme, nº 28, no Parque Marajoara. Autoria: PEPINHO; 917/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar uma operação tapa buracos ou 
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recuperação asfáltica na Rua Caridade Terceira, próximo ao Lago do Jardim Bela Vista Autoria: 

LEANDRO MAGRÃO; 918/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

providenciar a capinação, roçado e limpeza, na Rua Caridade Terceira, próximo ao Lago do 

Jardim Bela Vista. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 919/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de providenciar a coleta de lixo diariamente na Rua Hugo Galvão, em 

frente ao Residencial Belo Monte, no Jardim Modena. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 920/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da recuperação da malha asfáltica, ou 

trabalho de restauração e reciclagem no Jd. Rosa Garcia II. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

921/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da substituição das lâmpadas 

queimadas, bem como a troca por lâmpadas de Led, nas ruas do Jardim Rosa Garcia II. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 922/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem no Jardim Lírio. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 923/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

da substituição das lâmpadas queimadas, bem como a troca por lâmpadas de Led no Jd. Lírio. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 924/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção do asfalto das vias do Bairro Enxovia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

925/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

estrada rural do Bairro Boa vista. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 926/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto das ruas do Jardim 

Aeroporto. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 927/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção do asfalto da Rua Roque Giovani Adão Bertin. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 928/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua José Carlos 

Fonseca, no Bairro São Cristóvão. Autoria: PAULINHO MOTOS; 929/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de ser realizada a manutenção no banco do ponto de ônibus 

no Bairro Guarapó, próximo ao Campo de Futebol. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

930/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção com 

urgência da estrada de terra, atrás da Ceagesp. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 931/2024 Requer 

do Prefeito que informe se houve alguma notificação de óbito por dengue no Município de Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 932/2024 - Requer do Prefeito que informe o que está sendo feito 

para sanar a falta do “nutilis espessante” no Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 933/2024 

- Requer do Prefeito que informe o que está sendo feito para sanar o problema de falta de 

remédios no Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 934/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se as ruas faltantes do Jardim Paulista também serão executadas serviços de 

recapeamento ou tapa buracos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 935/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de efetuar a roçagem nas ruas do Jardim Paulista. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 936/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre qual a previsão para o 

término do recapeamento das ruas no Jardim Wanderley. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

937/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda com 

urgência, das árvores localizadas na Rua Juvenal de Campos, próximas ao nº 999, no Centro. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 938/2024 - Requer do Prefeito que informe se existe a 

possibilidade de ser colocada mais uma enfermeira na unidade do Posto de Saúde da Vila 

Angélica. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 939/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção com urgência da ponte do Bairro Guarapó. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 940/2024 - Requer do Prefeito que informe a respeito dos 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 2

4G
5-

2H
7K

-A
39

B
-6

3B
W



protocolos abertos, destinado a fiscalização, limpeza de terrenos e serviços de zeladoria. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 941/2024 – Requer do Prefeito informações, em forma de 

certidão, a respeito dos 16 protocolos abertos na Ouvidoria Municipal, destinados a obras e 

infraestrutura. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 942/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a manutenção, e troca das lâmpadas queimadas com urgência, por 

toda a extensão da Rua Coronel Lucio Seabra. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 943/2024 - Requer 

da Dra. Maria Laura L. Matias, DD. Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, que 

informe qual o valor total foi repassado para a Santa Casa de Tatuí, para o pagamento do piso 

da enfermagem. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 944/2024 – Requer “ad referendum” do Egrégio 

Plenário desta Casa Legislativa, digne-se de retificar o Autógrafo de nº 018/24, correspondente 

ao Projeto de Lei nº 001/24, de autoria do Legislativo. Autoria: RENAN CORTEZ; 945/2024 - 

Requer da CCR SP VIAS, que informe sobre a possibilidade de providenciar o nivelamento da 

estrada Rodovia Senador Laurindo Dias Minhoto, Nº SP141, próximo ao KM 25,2, visto que a 

mesma encontra-se afundando, trazendo perigo para quem transita no local. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 946/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção e troca das lâmpadas queimadas na Rua Juvenal de Campos, próximo ao nº 999, 

Centro. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 947/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de ser colocado um médico no Pronto Atendimento (P.A.) da Vila Angélica, que 

atenda das 17 horas às 22 horas, pois o médico que atende, está de férias e não foi substituído. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 948/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter 

de reiteração, por qual motivo está havendo falta de vacina de reforço bivalente do Covid? O 

que está sendo feito para sanar esse problema? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 949/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, e com base na resposta do 

requerimento 4311/23, quais são os funcionários que fazem parte da comissão de sindicância 

da Santa Casa? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 950/2024 - Requer do Prefeito que informe, em 

caráter de reiteração, se os agentes comunitários de endemias estão tendo respaldo da 

Prefeitura, em razão do alerta de risco da Dengue? Eles receberam repelentes? Se sim, quantos 

foram comprados? Enviar notas fiscais com as respectivas compras. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 951/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição da 

luminária queimada, da Rua Carlos Orsi, próximo ao número 393, bem como na esquina entre a 

Rua Carlos Orsi e a Rua Quintino Bocaiuva, em frente ao muro do Campo de Futebol, no Bairro 

Santa Cruz. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 952/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quando fará a substituição das luminárias queimadas da Rua João Felipe de Barros e da Rua José 

Cardoso, no Jardim Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 953/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe qual a previsão para o término do recapeamento das ruas no Jardim Saba. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 954/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quando fará a substituição da luminária queimada da Via Antônio Henrique da Silva, defronte 

aos números 521 e 527, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 955/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e troca das 

lâmpadas queimadas com urgência, no Jd. das Garças. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 956/2024 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão para substituição 

para luminárias LED, no Jardim Bela Vista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 957/2024 - 

Requer do Prefeito que informe qual a previsão para substituição para luminárias LED, da Rua 

Antônio Prudente, na Chácara Junqueira. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 958/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar as operadoras de internet, 
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para que levantem os fios que atravessam os cruzamentos baixos deste município. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 959/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a reunião destinada 

aos agentes comunitários de saúde e endemias o seguinte: Qual foi o intuito da reunião visto 

que foi comunicado que eles não receberão o repasse de Incentivo Federal? Foi esclarecido o 

porquê de não ter sido pago o repasse de incentivo financeiro, por dois anos consecutivos? Visto 

que eles recebiam há 10 anos o mesmo repasse. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 960/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de notificar todos os proprietários dos terrenos com mato 

alto no Bairro Vida Nova Tatuí (Pacaembu), para que efetuem a devida limpeza. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 961/2024 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fornecer, 

em caráter de reiteração, cópia do parecer com a resposta que a Procuradoria do Município de 

Tatuí emitiu, a respeito do repasse de incentivo financeiro adicional dos agentes comunitários 

de saúde e agentes comunitários de combate a endemias. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 962/2024 - Requer 

do Prefeito, em reiteração ao Reqto nº 3070/23, que informe se já finalizou o estudo de 

viabilidade e quando irá realizar a construção de calçadas ou em caso de área particular, 

determinar a construção de calçadas na Rua Nelson Marcondes do Amaral. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 963/2024 - Requerem do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, o que 

foi feito com o repasse de incentivo financeiro dos agentes comunitários de saúde e endemias? 

Enviar planilha detalhada contendo o que foi comprado/pago, descriminando respectivos 

valores. Se houver, enviar dados dos respectivos fornecedores/prestadores. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 964/2024 - Requer do Prefeito que informe, em resposta ao protocolo nº 1826420, 

aberto na Ouvidoria Municipal, quando fará a substituição da luminária queimada Rua Palmira 

Vanni, em frente ao nº 51, na Vila São Paulo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 965/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição da luminária queimada da Rua 

Joaquim Eugênio do Santos, nº 161, Thomas Guedes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

966/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição da luminária queimada 

da Rua José Olivieri, nº130, no Parque Santa Maria. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

967/2024 - Requer do Prefeito, em caráter de urgência, que intensifique o patrulhamento da 

Guarda Civil Municipal nos seguintes bairros: Mirandas, Souzas e Oliveiras (Santuário Nossa 

Senhora de Fátima). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 968/2024 - Requer do Prefeito, em 

reiteração a requerimentos anteriores, que esclareça se ainda não pretende reabrir a Base da 

Guarda Civil Municipal do Bairro dos Mirandas, mantendo apenas o serviço de patrulhamento 

preventivo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 969/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de instalar uma cobertura na Praça da Alimentação, no Centro de Tatuí. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 970/2024 - Requer do Prefeito que preste informações a 

respeito da UBS animal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 971/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se haverá operação "cidade limpa" e "cata treco" na Vila Esperança. Se sim, quando? Se 

não, por qual razão? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 972/2024 - Requer do Prefeito que 

preste informações a respeito dos uniformes escolares para o ano letivo de 2024. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 973/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar vistoria na Estrada Municipal Júlio Garcia, altura do número 1500, no Bairro Guaxingu, 

a fim de avaliar a possibilidade/necessidade de supressão de uma árvore defronte à entrada 

desta residência. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 974/2024 - Requer do Prefeito que 
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informe sobre a possibilidade realizar limpeza e capinação na Rua Cônego Belloti, na Vila Paulina. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 975/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED do Jardim São João. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 976/2024 - Requerem do Prefeito, em reiteração ao Reqto nº 

3057/23, que informe quando abrirá o edital para as inscrições para o concurso da Guarda C. 

Municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 977/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão não foi 

provisionado a necessidade da construção de galerias pluviais na extensão da Rua Francisco 

Moreira de Sá, na Vila Esperança, quando da realização do recapeamento asfáltico. Há ainda a 

possibilidade ou previsão de realizar a construção destas galerias? Qual seria o valor 

dispensado? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 978/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED 

na Vila Santa Luzia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 979/2024 - Requer do Prefeito que informe 

qual é a possibilidade de formalizar políticas público privadas de modo a viabilizar a instalação 

de abrigos de pontos de ônibus no Residencial Nova Tatuí - Pacaembu Caaguaçu. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 980/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED, na Rua João Alves de 

Oliveira, na Vila Juca Menezes. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 981/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe se existe algum tipo de limitação diária de abastecimento de combustível de 

veículos e viaturas em utilização do serviço público municipal. Se sim, especificar por setores 

caso exista diferenciação entre eles. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 982/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por qual razão até o momento a Indicação nº 109/24, de 19/02/24, referente a 

necessidade de realizar a capina do mato na Rua Caridade Terceira, próximo ao lago do Bairro 

Bela Vista, ainda não foi executada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 983/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar operação tapa buracos, na Rua Marechal 

Floriano Peixoto, no Jd. Rosa Garcia. Autoria: MAURICIO COUTO; 984/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de executar, através do setor competente a poda e retirada 

de um galho de árvore localizado na Rua Miguel Teles, nº 47, no Bairro Tanquinho. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 985/2024 - Requer do Prefeito que informe se já existe um novo endereço 

para funcionamento do Conselho Tutelar. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

986/2024 - Requer do Prefeito que informe se a prefeitura pretende ajudar entidades que lutam 

em defesa da causa animal com recursos para promover a realização de mutirão de castração 

através do “castramóvel”? Autoria: EDUARDO SALLUM; 987/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a UBS animal de Tatuí: Quais são os exames realizados? Quais são os profissionais 

ou clínicas conveniadas responsáveis pelos atendimentos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

988/2024 - Requer do Prefeito que informe quantos atendimentos foram realizados na UBS 

Animal desde a sua inauguração? É realizado atendimento de emergência na referida UBS? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 989/2024 - Requer do Prefeito que informe quais ações estão 

sendo praticadas com o fim de coibir o aumento de roubo e furtos de veículos no município? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 990/2024 - Requer do Prefeito que informe quais providências 

pretende tomar para combater a infestação de animais peçonhentos, ratos e baratas, nas casas 

da Rua Osmil Martins, no Jardim Santa Rita. Autoria: EDUARDO SALLUM; 991/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho a manutenção da calçada, incluindo a 

supressão de uma árvore, na Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, em frente ao parquinho, no 
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Jardim Rosa Garcia II. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 992/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se existe atualmente uma política pública municipal de acolhimento das pessoas em 

situação de rua em nosso município? Se sim, quais ações são realizadas e com qual frequência? 

Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 993/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quais as ações estão atualmente em prática para combater o mosquito aedes aegypti, 

transmissor da dengue? Quais são os critérios de escolha para definir qual tipo de 

enfrentamento será usado para cada região da cidade? Autoria: EDUARDO SALLUM; 994/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por qual razão alguns servidores públicos municipais 

responsáveis por pessoas autistas não estão tendo o requerimento para redução de jornada 

aprovado? Autoria: EDUARDO SALLUM; 995/2024 - Requer do Prefeito, em caráter de 

reiteração, que informe sobre a pavimentação na Rua Osmil Martins, no Jardim Santa Rita de 

Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 996/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre as 

diretrizes em vigor para o atendimento de estudantes com altas habilidades ou superdotação 

em Tatuí. Autoria: MAURICIO COUTO; 997/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão 

o aparelho de audiometria do CEMEM ainda se encontra fora de funcionamento? Qual a 

previsão para que os exames sejam regularizados? Autoria: EDUARDO SALLUM; 998/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar verificação de qual é o 

problema na rede que se encontra com postes de iluminação pública apagados, que atende a 

Rua 02, cep 18270-000, no Jd Esmeralda. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 999/2024 

- Requer do Prefeito que informe por qual razão os uniformes da rede municipal de educação 

ainda não foram entregues? Qual a previsão? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1000/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de interceder junto ao Governador do Estado de 

São Paulo, com o objetivo de realizar uma obra para melhorar o acesso de alunos e professores 

à FATEC. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1001/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de trabalho do setor competente a limpeza das canaletas e a roçagem nas laterais 

da estrada Olívio Junqueira, estrada que interliga os munícipios de Tatuí e Iperó? Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1002/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

de trabalho do setor competente a colocação de cascalho e o patrolamento na Rua Marisa Tami, 

no Bairro Guaxingú? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1003/2024 - Requer do Prefeito que 

envie uma lista com o nome de todas as ruas do Jd. Wanderley que serão asfaltadas, bem como 

a data de finalização das obras. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1004/2024 - Requer do Prefeito 

que sejam averiguadas as possibilidades de realização de obras de limpeza e capinação próximo 

à ponte que liga a Rua São Paulo e Rua Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 1005/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho a 

capinação e retirada de entulhos em toda a extensão da Rua Paulo Cresciulo, no Jardim Santa 

Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1006/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar limpeza das grelhas dos bueiros localizados na Rua Teófilo de 

Andrade Gama, de fronte ao número 1058. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

1007/2024 – PREJUDICADO; 1008/2024 - Requer do Prefeito que informe quando será feito o 

serviço de patrolamento, colocação de cascalho e desentupimento das tubulações nas vias do 

Jardim Gramado, principalmente nas Ruas Irraio da Silva entre a Travessa Rua Onofre de Moura 

até a Travessa Rua Armando Scaglione. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1009/2024 - Requer 

do Prefeito, de forma reiterada, com base em respostas insuficientes aos Requerimentos nº 

2.950/2022 e nº 2.005/2023, que sejam enviadas respostas completas às perguntas 

relacionadas nos documentos e cópia integral do contrato em vigência de locação do imóvel da 
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Associação Clube Tatuiense (Antigo "Alvorada Clube"), bem como respostas completas às 

seguintes questões: a) Se o imóvel está locado pela Prefeitura Municipal de Tatuí? b) Se a 

Prefeitura Municipal de Tatuí está efetuando o pagamento em dia? c) Qual é o valor pago 

mensalmente? d) Em nome de quem e em qual conta está sendo feito o depósito? f) Como se 

encontra a atual situação cadastral do clube? Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1010/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza de bueiro da Rua 

Alberto Ceciliato em frente ao nº 194, Pq. San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1011/2024 - Requer do Prefeito Municipal que informe qual é o local adequado para 

que nossos munícipes possam fazer o descarte de mato, grama, galhos, restos de jardinagem e 

de podas? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1012/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual motivo, caminhões de empresas terceirizadas estão sendo guardados na Secretaria de 

Serviços Públicos e Zeladoria de Tatuí, no Parque Industrial? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1013/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza de grelhas 

de bueiros da Rua João de Arruda, nº 210, Pq. San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1014/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo o ônibus escolar que 

atende a EMEF. Prof. “Alan Alves de Araújo” não vai até o fim da Rua Joaquim Cezar, no Jardim 

Novo Horizonte, fazendo com que os alunos andem seis quarteirões para chegar até ponto de 

ônibus? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1015/2024 - Requerem do Prefeito que informe por 

qual razão estaria sendo discutida a transferência do Conselho Tutelar para um espaço menor 

do que o atual. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 1016/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza 

das grelhas de bueiros da Rua José Beltrame, em frente ao nº 351, no Pq. San Raphael. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1017/2024 - Requer do Prefeito, em caráter de reiteração 

ao Requerimento nº 1648/23, que informe se está no cronograma de trabalho a colocação de 

“braços de luminárias” em toda a extensão da Rua Dionisio de Campos Pedroso, no Jardim Santa 

Rita de Cássia? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1018/2024 - Requer do Prefeito que informe 

se está no cronograma de trabalho a manutenção das lajotas e a capinação em vários trechos 

da Rua Benedita Maria Silva, no Jardim Novo Horizonte? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1019/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza de grelhas 

de bueiros da Rua Veraldo Pereira, em frente ao número 217, no Pq. San Raphael. Autoria: JOSÉ 

EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1020/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de trabalho o recapeamento das Ruas Jacob Abrame, João Abrame e a Benedito 

Silveira Garcia, no Jardim Santa Rita de Cássia? Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1021/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza de todas as grelhas de 

bueiros da Rua Imaculada Anunciata Araújo, no Pq. San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 1022/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de 

trabalho do setor competente a manutenção urgente da Ponte do Rio Tatuí. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 1023/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

recuperação da malha asfáltica ou trabalho de restauração e reciclagem da Tomas Machado 

Júnior, no Jd. Wanderley. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1024/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se está previsto um novo local para o funcionamento do Conselho Tutelar de nossa 

cidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1025/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

irá tomar providências em relação ao buraco existente na Rua Marechal Floriano Peixoto, altura 

do nº 1019. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1026/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de recuperação da malha asfáltica ou trabalho de restauração e reciclagem 
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da Av. Jorn. Júlio de Mesquita Filho. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1027/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de providenciar a nomeação dos agentes da Guarda Civil 

Municipal que prestaram concurso Interno e foram classificados para a promoção vertical de 

acordo com os prérequisitos estabelecidos em lei. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1028/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de se criar a aposentadoria especial dos 

agentes da Guarda Civil Municipal. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 1029/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, em reiteração ao requerimento número 4303/2023, quais foram as conclusões 

apuradas e o que será feito referente se há autorização para a passagem de veículos pesados e 

de transporte coletivo na Rua Humaitá, trecho entre a Rua Capitão Lisboa e a Rua Cornélio Vieira 

de Camargo, Centro, e em caso de autorização se existe a possibilidade de transferir o fluxo 

destes veículos para a Marginal do Manduca ou vias alternativas. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL. MOÇÕES Nº S 080 a 084/24. 080/2024 - Aplausos e Congratulações ao Funcionário 

Municipal Flavio Augusto Rosada, em razão do excelente trabalho desenvolvido na Prefeitura 

de Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 081/2024 - Aplausos e Congratulações aos GCM’s 

Almeida, Martino, Ademir, Terra, Rafael, Erika Silva e Ambold, por não medirem esforços na 

apreensão de três indivíduos por Roubo de Celular. Autoria: LEANDRO MAGRÃO. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Marquinho de Abreu. Vamos fazer a abertura 

de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos 

Requerimentos e das Moções. Trezes vereadores se inscreveram. Um minuto e meio para cada 

vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, presidente, 

plateia, vereadores. hoje estou aqui e toda sessão a gente reclama de lâmpada LED, o que 

acontece; a gente reclama porque está uma vergonha essas lâmpadas aí, todo lugar lâmpada 

queimada. O Morro Grande ali, que a gente mora daquele lado ali, se você pegar tem mais de 

oito lâmpadas queimadas na avenida. Outra ali perto do Campo São Martinho, lugar que é o 

centro, ali perto da Padaria Rosa, está uma escuridão também. Então você vê que a gente vai 

conversar com a Fabiana aí, para ela dar um jeito de agilizar essas lâmpadas aí. Também lá no 

Tóquio tem a Rua Antônio Bueno, faz um ano que a lâmpada está queimada lá, faz um ano e não 

é um dia, não é um mês e a turma reclama. “Oh Pepinho e a lâmpada?”. A gente reclama e 

reclama, daí que vem aquele ditado, para o Pepinho, não. Para o Marquinho, sim. Então, o 

Paulinho, sim. Para o Pepinho, não. Então, e o Sallum, vocês sabem do jeito que é. Então o 

problema o que acontece: a gente bate, bate, bate aqui, mas parece que não sai nada, eu vou 

pedir para o Paulinho, porque o Paulinho é peixinho lá do prefeito. Então a gente acha que o 

Paulinho, eu peço de coração para você, para você pedir para o prefeito, pedir para a Fabiana, 

porque você é o peixe lá da prefeitura. Então eu acho que agora vai sair, certo? Muito obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Pepinho. Com a palavra, vereador 

Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres 

pares, público presente, guarda civil municipal, cumprimento todas as pessoas do nosso amigo 

Pedrão do Cordão, funcionários dessa casa de lei e todos aqueles que nos assiste. Meu 

Requerimento nº 985, pede informações do prefeito municipal sobre o novo endereço do 

Conselho Tutelar. Nós sabemos que o Conselho Tutelar é uma área que mexe com coisas muito 

sensíveis, porque mexe com crianças, mexe com crianças com violências de abuso sexual, 

crianças que são as vezes obrigadas a fazer tráfico e assim sucessivamente, então é uma situação 

que não pode ser feita em qualquer lugar. Então peço ao nobre prefeito que veja com bastante 

carinho uma casa que de conforto na forma tanto de ser bem assistidas as mães que vão levar 

suas situações aos conselheiros, como os funcionários que estão no Conselho Tutelar. Então 
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seria bom senhor presidente, uma casa com vários cômodos, um quintal para talvez a mãe 

desabafar, tem um espaço pela respirar, um lugar que seja bem adequado e ao Conselho Tutelar 

suporte. Eu venho falar aqui também do loteamento Jardim Esmeralda, que desde setembro ela 

tem uma rua com 15 lâmpadas apagadas, que elas apagaram todos em um dia só. Eu peço ao 

senhor prefeito, a possibilidade de verificar se a competência é da prefeitura nesse caso ou se é 

da Electro, porque não é normal que um dia só 15 lâmpadas ficassem apagadas. A última senhor 

presidente, é sobre a Ponta Lopesco, tivemos essa semana com JJ, ela está prestes a trocar as 

pranchas e a base em baixo. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, Vereador Eduardinho. Com a palavra, Vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. 

CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Diversos Requerimentos porque Tatuí continua 

abandonada né. Se a gente cobrando a coisa não anda, imagina se a gente parar de cobrar. O 

primeiro sabe o presidente, eu acho engraçado, tem um rapaz que eu acho que supostamente 

ele está sendo pago pelo prefeito e supostamente ele trabalha pelo prefeito para tentar me 

amedrontar. Ele fez um vídeo questionando quando eu fiz sobre o projeto de obras paralisadas 

aqui, que todos os vereadores do vice em exercício votaram contra, falando assim: “Vereador a 

Cíntia, vá ver uma obra em andamento.”. Pois bem presidente, eu fui no Jardim Vanderlei que 

era uma obra em andamento e eu cheguei lá e a obra está paralisada, é brincadeira não? Eu 

acho que se o vice em exercício se preocupasse menos em mentir, ele conseguiria trabalhar 

mais. O próximo é sobre os agentes comunitários de saúde e endemias. Nós colocamos diversos 

Requerimentos e ciência de todos, eles não foram respondidos. Então nós colocamos 

novamente, solicitando cópia do parecer com a resposta da procuradoria do município e o que 

foi feito com esse repasse. Também gostaria de aproveitar e falar sobre a Moção de Apoio para 

os agentes comunitários de saúde e endemias, que após um dia exaustivo de trabalho eles foram 

chamados para uma reunião no NEBAM com o vice em exercício, com a esperança de que teriam 

boas notícias sobre o repasse e foram surpreendidos porque tiraram sarro da cara de vocês mais 

uma vez. O vice em exercício ele mente tanto, mas ele mente tanto, que está se perdendo nas 

mentiras. Primeiro ele tentou justificar para vocês que não teria justificativa para os outros três 

mil funcionários, depois quis falar do 13º, mal assessorado, com um secretário de governo 

incapaz de alugar com funcionário público, falta de respeito descontrolado. A única coisa que 

não falta em Tatuí é mentira e falta de respeito. Semana que vem também vou estar pedindo 

um apoio ao sindicato, a Terezinha está aqui presente, sobre a coordenadora da dengue, que se 

eu não me engano supostamente ela quis amedrontar alguns funcionários que estão em estado 

probatório, então não está nessa pauta, por isso que eu vou estar colocando semana e caso 

algum tenha se sentido acuado, assim como os outros funcionários, os agentes na reunião do 

vice em exercício, a gente está aqui para tentar ajudar vocês, que não é justo vocês trabalharem 

dessa forma. Mas fica aqui registrado nosso sincero apoio a esses funcionários que dia após dia 

percorrem as ruas de Tatuí aí, linha de frente do Covid, das endemias e que foram desvalorizados 

pelo setor público. Muito obrigada a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

Vereadora Cíntia. Com a palavra, Vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA 

NOVA]: Boa noite a todos, colegas, presidente, pessoal que está assistindo a gente de casa. Eu 

fiz um Requerimento aqui, é algo que já tenho observado e fui procurado também sobre as 

operadoras de internet. Eles deixam os fios, deixa uma bagunça nos postes, muitas vezes esses 

fios não ficam esticados e os caminhões acabam enroscando nesses fios. Inclusive foi motorista 

de caminhão que me procurou e pode andar por aí e ver, é dessa forma mesmo. E também 

muitas vezes os funcionários acabam afetando a iluminação pública, acabam desligando algum 
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fio e as lâmpadas ficam apagadas. Tem várias lâmpadas de LED aí que estão nessa situação, 

estão apagadas, então isso existe. Tenho aqui também várias Indicações sobre a iluminação 

pública, falando sobre iluminação pública e gostaria de dar um crédito aqui à administração que 

está trocando as lâmpadas de vários bairros, bairros inteiros como Jardim Vanderlei, Jardim 

Tatuí, hoje começou a trocar as lâmpadas da Vila Angélica. Também não poderia deixar de falar 

das frentes de recape em vários bairros, Jardim Saba, Jardim Tatuí, Jardim Paulista, Vila 

Esperança, Jardim Vanderlei. Até vai ser tirado da Fará Sarun, aquelas famigeradas lajotas, que 

foram colocadas inadequadamente ali, com o trânsito do bairro. Só questionar aqui sobre o 

Jardim Vanderlei, que estava parado. Ali o que que aconteceu, a frente estava lá no Jardim Saba, 

aí deu um problema com a Sabesp, a Sabesp tinha que fazer a parte dela em uma tubulação. Aí 

eles saíram do Jardim Saba e foram no Jardim Vanderlei e agora eles voltaram no Jardim Saba, 

porque a Sabesp já concluiu o trabalho deles lá, então melhor esperar, do que depois da Sabesp 

ir lá e furar todas o asfalto e a gente já sabe a consequência. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, Vereador 

Maurício Enfermeiro. [VER. MOURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos os vereadores, presidente, 

todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos. Também quero deixar que o apoio, a Moção 

nº 82/2024. Apoio aos funcionários públicos agente comunitário de saúde, a gente comentários 

de endemias. Conte conosco, estamos juntos aí, não é fácil ouvir um não, mas vamos persistir. 

Também quero falar sobre o meu Requerimento nº 996, que é sobre a inclusão. Então muitas 

vezes a gente percebe uma criança, um adolescente com uma habilidade expressiva, alta e 

viemos pensar assim em uma super dotação e o que o município nesse caráter de observação 

dessa criança, desse adolescente que tem essa habilidade, que muitas vezes tem aí um QI 

inconsciente de Inteligência elevado, o que que estão fazendo para trazer e para melhorar mais 

ainda o desenvolvimento dessa criança, desse adolescente? Então deixo aqui algumas 

perguntas: se tem em nosso município? Como que é identificado? Quais são os programas para 

estar ajudando, auxiliando nesse desenvolvimento aí, nessa inclusão. Também tem na rua indo 

para São Paulo, Rio de Janeiro lá, indo para UBS Santa Luzia lá, a questão da capinação também, 

é necessário também é retirada dos matos que tem crescido bastante. Deus abençoe a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Maurício Enfermeiro. Com a 

palavra, Vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, venho aqui 

também me solidarizar com os agentes de saúde, os agentes de endemia, assinei junto essa 

Moção de apoio a vocês, até por entender que vocês já receberam durante 10 anos e nos últimos 

dois anos estão sem receber. Então a desculpa que falta parecer jurídico não cola, porque já 

teve lá atrás parecer jurídico, foi pago, o Tribunal de Contas nunca reprovou esse pagamento, 

inclusive hoje na sessão extraordinária, nós vamos votar aqui as contas de 2021, que foi da 

prefeita Maria José e metade do prefeito Miguel, onde foi pago esse valor e tem parecer 

favorável do Tribunal de Contas. As contas foram aprovadas lá, o tribunal viu esse pagamento e 

não teve apontamento quanto a isso. Então infelizmente esse argumento de falta de parecer 

jurídico não existe. Então lutem pelos direitos de vocês, contem com a gente, porque é um 

direito que já sendo pago e que vocês têm total direito, até porque vocês estão na linha de 

frente, vocês estão na rua, vocês que trazem o problema lá de fora para dentro da saúde, vocês 

que trazem o conhecimento de toda saúde, o problema que se vive nas casas. Também venho 

aqui falar de iluminação, tampa buraco, vocês que viram a leitura, vocês viram o tanto de 

Requerimento por semana que nós temos enfrentado e não vemos perspectiva de melhora, 

falam aqui que foi feito, está sendo feito, vai ser feito o bairro tal, mas a gente sabe de um único 
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bairro que tem 150 lâmpadas queimadas e é sim, hoje a iluminação pública é da prefeitura, é 

responsabilidade total da prefeitura. Então a gente não vê muito uma. Vou até fazer um 

trocadilho, uma luz no fim do túnel dessa troca de lâmpada. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, Vereador Fábio Menezes. Com a palavra, Vereador Marquinho de Abreu. 

[VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores 

aqui presentes, senhoras e senhores uma boa noite a todos. Primeiro eu vim falar aqui, teve 

Requerimentos da dengue, das vacinas e também dos agentes comunitários e eu vim falar da 

dengue. Nós temos 71 casos aqui em nosso município, 38 casos importados e 33 ao toque de 

tunes. Sobre o protetor solar, a empresa que ganhou a licitação, ela não tem para entregar os 

protetores, a prefeitura já notificou e agora a empresa vai ter que tomar as devidas providências, 

a gente sabe que é grande o uso e é importante aos funcionários. E também sobre a vacina 

bivalente, a Secretaria Municipal de Saúde está fazendo o pedido pelo Ministério da Saúde, 

através do Ministério da Saúde que é do governo federal e o governo federal não está 

repassando o suficiente, conforme a solicitação está sendo feita. Então de 100%, está vindo 30%, 

mas não a falta das vacinas. E sobre os agentes comunitários e os agentes de endemia, eu 

gostaria de dar uma informação para vocês, e fazer um pedido para vocês também, para que se 

resolva esse impasse, se pode ou não pagar, o prefeito diz que não pode pagar juridicamente. 

Foram pagos, não sabemos se irregularmente ou não foram pagos, então eu acho de grande 

importância vocês entrarem na justiça, porque se entrar na justiça através do sindicato, o 

sindicato está aí, eu acho que tem que entrar na justiça, porque se realmente a juíza deferir, o 

prefeito paga no dia seguinte, essa são as informações que eu tive. Se tiver juridicamente essa 

informação e será dado pela juíza que tem que pagar, o perfeito paga no dia seguinte. Então eu 

acho que através do sindicato vocês têm que entrar na justiça para receber juridicamente isso, 

se for de competência de todo mundo receber, a juíza vai dar e o prefeito vai pagar, se não for 

da competência, daí infelizmente tem que ver o que aconteceu com os pagamentos anteriores. 

Então o aconselho que eu deixo a vocês, entrem na justiça, se vocês acham que vocês têm razão, 

entre na justiça, é de grande importância. Eu não sei por qual motivo vocês não querem entrar, 

mas tem que entrar, se vocês acham que é de competência o pagamento, entra na justiça. Muito 

obrigado e boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador 

Marquinho. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares. Quero 

cumprimentar aqui os agentes comunitários de saúde e também os agentes de endemia, com 

certeza deve estar nos assistindo, que foi a Moção feita por nós, nº 82/2024, essa lei é uma lei 

autorizativa, o executivo paga se ele entender de pagar ou não, então é autorizativo. O prefeito 

não quer pagar, ele não vai pagar, entendeu? Então não adianta fazer demagogia aqui em cima 

da tribuna, a realidade é uma só, você foi pago 10 anos, porque que em dois anos deixou de 

pagar? Então não venha com marmelada aqui. Então a realidade é uma só, o prefeito tem que 

ser, o vice perfeito em melhor dizendo, ser verdadeiro e falar a real, eu não vou pagar e pronto 

e acabou, é assim que tem que ser, e não ficar “ ah o jurídico, estou aparado naquilo, entra na 

justiça...”. Tem que ser verdadeiro, estou sem condições e não vou pagar e pronto e acabou, é 

assim que tem que ser. Eu quero falar de um Requerimento aqui de minha autoria e de mais 

três Requerimento que foi feito por mais vereador aqui nessa casa, Requerimento nº 1024. 

Falando esse Requerimento ao senhor vice prefeito em exercício. Se está previsto um novo local 

para o funcionamento do Conselho Tutelar de nossa cidade? Para onde o Conselho Tutelar será 

realocado? Os conselheiros Tutelares foram consultados? Estão de acordo com essa mudança? 
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Por qual motivo tirar uma funcionária do local e não foi substituída? Até o presente momento 

não tem funcionário nenhum, nem para fazer limpeza nos banheiros lá do Conselho Tutelar, será 

que o senhor vice-prefeito em exercício está preocupado com as crianças da nossa cidade? Que 

é o futuro da nossa sociedade, porque o Conselho Tutelar nada é mais um órgão que defende o 

direito da criança e do adolescente da nossa cidade, senhor presidente. Então tem que ter dado 

uma atenção, não é colocar em qualquer lugar, tem que colocar em um local adequado, que 

seja um local que dê um atendimento necessário para pais e mães e responsáveis de crianças 

da nossa cidade. Só para concluir senhor presidente, eu quero falar do Requerimento também 

de minha autoria, nº 1012/2024, por qual motivo os caminhões de empresas terceirizadas estão 

sendo guardados na secretaria de serviços públicos e zeladoria de Tatuí no Parque Industrial? O 

que será? Caminhão particular de empresa privada, terceirizada para prefeitura sendo guardado 

dentro de uma secretaria que provavelmente quem paga tudo isso somos nós. Então estou 

fazendo esse questionamento para que seja dado uma resposta ao contento. Espero que esse 

vice perfeito em exercício venha com a verdade, não somente com esse vereador, mas com 

todos nós aqui do nosso município. Chega de inverdade. Mais uma colocação desse vereador 

que aqui voz fala e um forte abraço a todos. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Márcio. Com a palavra, vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVEZ MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós queremos questionar a prefeitura a 

respeito dos uniformes escolares. No ano passado isso já virou uma novela e a novela está se 

arrastando durante esse ano também. Abril batendo a porta e as informações que nós temos é 

que os uniformes estão nas escolas, porém não há autorização para entregar esses uniformes 

aos alunos. Inclusive a informação que chegou, é que uma das escolas em que foi feita a entrega, 

a diretora foi advertida em razão disso. Então a gente quer entender o porquê que as crianças 

não podem receber esse uniforme escolar, se já estão nas unidades de ensino. Me uno também 

ao questionamento do vereador Márcio, em relação ao Conselho Tutelar. Não adianta querer 

cuidar das crianças da nossa cidade e não oferecer um espaço digno aos conselheiros eleitos 

pelo voto do povo. Então o mínimo que a gente espera, é um espaço digno aos conselheiros 

tutelares da nossa cidade. Também senhor presidente, não há como nessa noite não prestar 

apoio aos agentes comunitários de saúde, de endemias, que também participam dessa novela 

que me parece sem fim, ao menos que a justiça aparentemente de ordem para pagar, porque 

acho que é o único caminho que está seguindo como disponível para vocês, mas é um direito, 

não só Tatuí, como outros municípios já faziam esse pagamento, outros municípios inclusive 

nesse meio tempo em Tatuí não está pagando, tem mantido o pagamento de forma regular. 

Então tudo indica que é realmente um direito que você tem que ir à luta e conte com a câmara 

dos vereadores nesse sentido. Acho que o vereador Fábio Menezes foi muito bem quando ele 

colocou. “As contas não tiveram rejeição”. Então se foi feito pagamento nos anos anteriores e o 

Tribunal de Contas não apontou nenhuma irregularidade, sinal de que o pagamento de vocês é 

justo e é devido. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador 

João Éder. Vou fazer o uso da tribuna e passo a presidência a vereador Renan Cortez, nosso 

primeiro secretário. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. 

[VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor primeiro secretário, vereador Renan Cortez, público 

presente, vereadores, uma boa noite a todos. Bom, eu tenho o Requerimento nº 1000/2024, 

falando da questão da Fatec, a necessidade que nós temos de ter uma passarela e a mobilidade 

ali daquela região, na verdade a Fatec aí já vai fazer quantos anos? Quinze anos em Tatuí mais 

ou menos? Dezoito anos, quase vinte anos, passou várias gestões diferentes e nada fizeram para 
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o povo ali que frequenta, professores, etc e tal. Eu não podia deixar de falar dos agentes 

comunitários da saúde e endemia; eu já fiz senhor primeiro secretário, só o ano passado e esse 

ano, quatro Requerimentos em relação ao pagamento. Vou fazer quórum com os vereadores. 

Na verdade, governar e eu quero que o senhor prefeito escute o que eu estou falando; governar 

é destinar prioridade, o vereador Marquinho aqui disse: “Então porque não entra na justiça?” 

Porque não é uma questão jurídica, é uma questão de prioridade como disse o vereador Márcio 

aqui, é mais bonito o prefeito chegar e falar não é prioridade os agentes comunitários de saúde 

e endemias, em consequência fala que não é prioridade a saúde básica, em consequência não é 

prioridade o povo de Tatuí, é muito simples, é só o prefeito dizer com essas palavras, não é 

prioridade, tem eleição vindo aí. E para concluir, eu me surpreendi aqui Vereador Fábio 

Menezes, o senhor falando que foi falar nessa reunião em que não tinha parecer jurídico, 27 

fevereiro 2024, Ofício nº 215, da Secretaria de Governo de Transporte Público, assinado pelo 

senhor secretário de governo e transporte público diz: “Informamos que conforme parecer 

jurídico.”. Está aqui resposta, documento oficial. “No qual o procurador do município dispõe que 

o pagamento do denominado 14º salário é considerado um pleito lícito e administração 

municipal, dentro da conveniência e oportunidade, aferindo a questão do ponto de vista 

administrativo deferido.”. Então o próprio procurador da prefeitura deu parecer jurídico, está 

descrito aqui que se a prefeitura quiser, a prefeitura paga. Obrigado senhor primeiro secretário. 

[PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos! Em primeiro lugar, quero começar pedindo desculpas 

ao Carioca, ao pessoal do Vale dos Lagos, que esse final de semana choveu e não deu para a 

gente ir com o gabinete móvel lá, então depois a gente vai acertar uma data até o dia 5 de abril 

para gente aparecer lá, tá bom, Deus abençoe. Sobre o Requerimento nº 1027 que foi tirado, a 

respeito da nomeação do concurso interno da guarda, o prefeito já fez a nomeação hoje já, 

assinou a portaria. A Moção nº 81, o tempo é curto. Moção nº 81, que é uma Moção de Aplausos 

aos GCMs Almeida – Martino – Ademir – Terra – Rafael – Erika - Silva e Ambold, por não medirem 

esforços na captura e apreensão de três indivíduos que bateram em um senhor na Praça Santa 

Cruz para roubar um celular. Os três foram presos. E o 4º é o Requerimento nº 1028, solicitando 

ao senhor prefeito, a possibilidade de se criar a APOSENTADORIA ESPECIAL dos agentes da 

Guarda Civil Municipal. Terça, quarta e quinta, eu estive participando do 9º Encontro Nacional 

das Guardas municipais em Vinhedo e lá eles falaram sobre várias situações que as guardas 

municipais passam e que elas devem e já tem entendimento do STF pela ADPF nº 994 ou 995, a 

respeito da aposentadoria especial. Então vou colocar só algumas naturezas do trabalho da 

guarda. Exposição a Riscos e Condições Adversas: Os membros da Guarda Civil Municipal 

frequentemente enfrentam situações de risco, incluindo confrontos com criminosos, 

gerenciamento de crises, patrulhamento em áreas de alta criminalidade e resposta a 

emergências. Impacto na Saúde Física e Mental: Estudos têm demonstrado que esses agentes 

estão sujeitos a altos níveis de estresse, ansiedade, depressão e trauma psicológico devido à 

natureza de suas atividades laborais. Desgaste Prematuro: Devido à intensidade e complexidade 

das tarefas realizadas, muitos membros da Guarda Civil Municipal experimentam um desgaste 

prematuro de sua saúde, o que pode resultar em incapacidades temporárias ou permanentes 

para o trabalho antes da idade convencional de aposentadoria. Necessidade de 

Reconhecimento e Proteção: Considerando o serviço dedicado e os riscos assumidos pela 

Guarda Civil Municipal em prol da segurança pública local, é fundamental que o Estado forneça 

medidas adequadas de reconhecimento e proteção aos seus membros. E Equidade e Justiça 
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Social: Seria um passo importante para promover a equidade e justiça social, reconhecendo o 

valor do trabalho desses profissionais e garantindo-lhes condições adequadas para desfrutarem 

de uma aposentadoria digna, em consonância com os desafios e sacrifícios enfrentados ao longo 

de suas carreiras. Muito obrigado pelo tempo excedido. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, Vereador Leandro Magrão. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO 

SÉRGIO DE AUMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres 

vereadores, públicos que estão aqui presentes. Queria pedir desculpa primeiro a população que 

nos assiste pela gritaria, pela falta de educação que muitos vereadores gritam aqui e faz dessa 

casa na minha opinião não é sadio. Eu queria falar da Moção nº 80, ao nosso funcionário Flávio 

Augusto Rosada, que não pode estar aqui por problemas familiares, mas que faz um grande 

trabalho ali como engenheiro, começou a trabalhar na prefeitura em 2011, como atender em 

2016, fez o concurso de engenheiro e pela sua competência faz um lindo trabalho na nossa 

cidade, diversas obras ele acompanha desde o início, até o final dela. Parabéns ao nosso 

Engenheiro Flávio Augusto Rosado. E de nº 83 aos nossos grandes professores, mestres da Fatec, 

o senhor Osvaldo D’Estefano Rosica e sua esposa Sra. Cássia Maria Correa em razão do brilhante 

Papel desempenhado como Empresários no ramo alimentício em nossa cidade. Eu não sei se 

vou falar certo professor, Boulangerie Família Rosica, é isso mesmo? Falei certo? O professor 

Osvaldo D’Estefano Rosica, professor na área da tecnologia da informação, mas desde sempre 

apaixonado pela área da gastronomia, e esta paixão o levou a buscar aprendizado e 

aperfeiçoamento na gastronomia, em uma das melhores universidades do Brasil, a Anhembi 

Morumbi, tem também em seu currículo diversos cursos de aperfeiçoamento com os melhores 

e mais conceituados profissionais na área da panificação, Francesa, Italiana e Portuguesa. Iniciou 

as suas atividades em sua casa, mas ciente de que só conseguiria produzir produtos de qualidade 

empenhando toda a sua técnica, somada com equipamentos de alta tecnologia. Começou a 

construção de um espaço comercial 6 meses antes da pandemia, apesar de muitas dificuldades, 

acreditou em seu sonho, tendo fé em sua força e potencial, superando todas as dificuldades que 

vieram junto à pandemia e lutas para a construção do espaço, dando início as atividades com 

portas abertas ao público em 19/03/2021, hoje está renomada empresa tornou-se referência 

em seu ramo, trazendo clientes de toda a região para visitar e movimentar o comercio de nossa 

Cidade. Justifica-se esta homenagem em uma excelente cafeteria, panificadora, que faz um pão 

artesanal, crescimento natural, fermentação natural. Então nós queremos dar uma salva de 

palma ao Professor Rosica e a senhora Cássia e já virou uma grande referência aqui na nossa 

cidade professor. Que Deus abençoe muito, parabéns pelo segundo ano ali no novo espaço e 

quem puder conhecer, vai lá e conheça essa grande empresa que tem muito amor. Tá bom 

senhor presidente, muito obrigado viu. Só queria falar um destaque aqui, que as contas de 2020 

foi rejeitada pelo tribunal de contas e esses vereadores da ex-prefeita Maria José foi rejeitada 

pelo tribunal de contas e muitos vereadores aqui votaram a favor e eu fui contra. [PRES. VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado nobre vereador Paulinho Motos. Com a palavra, 

vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos os presentes, nobres vereadores, 

plateia presente, principalmente o Professor Rosica, seja bem-vindo, o senhor é merecedor 

dessa Moção de Aplausos, fico muito feliz pela Indicação. Senhor presidente em exercício, eu 

quero agradecer e parabenizar nossos secretário de obras JJ, que tem sido um grande secretário, 

tem sido um gigante, juntamente com os funcionários públicos municipais, tem desenvolvido 

um trabalho na nossa cidade, não posso deixar de falar do recape das ruas do Jardim Vanderlei, 

Jardim Paulista, Vila Esperança, Jardim Saba, Jardim Tatuí, Colina Verde e também das melhorias 
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nos bairros rurais como na Ponte dos bairros dos Mirandas, entre outros bairros. JJ e equipe da 

Secretaria de Obras, estão querendo desvalorizar o trabalho de vocês, mas nós estamos aqui 

para valorizar e reconhecer o trabalho que vocês têm feito por Tatuí, parabéns. Também 

secretária Fabiana, Secretária da Zeladoria e todos os funcionários públicos que realizaram a 

operação cata-treco na Vila Esperança, São Cristóvão, Jardim Europa, Jardim das Graças, Jardim 

Perdizes, totalizando um total de 20 toneladas de materiais recolhidos. parabéns. [PRES. VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado nobre vereadora Micheli Vaz. Só a nível de 

informação, que as contas da ex-prefeita Maria José no ano 2020 foram rejeitados pelo tribunal 

de contas e a nossa casa aprovou essas contas. Em 2021 será votado mais tarde com a aprovação 

no Tribunal de Contas, hoje ainda em sessão extraordinária. Muito obrigado vereadora Micheli 

Vaz. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Em votação os Requerimentos. Gostaria de 

cumprimentar aqui o Carioca, presidente do bairro Vale dos Lagos; cumprimentar Terezinha 

Quevedo, também representante do sindicato dos servidores. Cumprimentar os agentes 

comunitários e de endemias que estão presentes também, sejam bem-vindos a casa do povo. 

Votação encerrada. APROVADOS por 16 votos. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 

16 votos. Vai ter fotos vereadores de Moção? Então eu vou paralisar a sessão, para que a gente 

tire as fotos das Moções e posteriormente a gente faça, já chamo todos os vereadores se 

possível por gentileza a sala da presidência, porque tem alguns projetos que nós temos que 

discutir para a sessão extraordinária, posterior a sessão extraordinária que já está marcada 

pautada. Questão de ordem, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Senhor presidente, a 

convocação em sua sala são todos os vereadores ou só representantes da base? [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]:  Todos os vereadores por gentileza. Paralisada a sessão. Retomando 

os trabalhos. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 903 a 942 e 946 a 1029/2024; Requerimento 

às comissões: nº 943 e 945/2024; Requerimento à mesa: nº 944/2024. Que o senhor secretário 

proceda neste momento à leitura dos Projetos de Lei nº 14, 15, 18 e 20/2024 de autoria do 

Executivo; 07/2024 de autoria do Legislativo; Projeto de Lei Complementar nº 07/2024 de 

autoria do Legislativo e Projeto de Resolução nº 01 de autoria do Legislativo. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 14/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre o regime de adiantamento e dá outras providências. *Projeto de Lei nº 

15/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a concessão dos 

serviços de administração, operação e exploração comercial do Aeródromo Municipal de Tatuí 

e dá outras providências. *Projeto de Lei nº 18/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Autoriza o Poder Executivo a celebrar compensações, transações ou adjudicações com 

pessoas físicas jurídicas, inadimplentes com a municipalidade e dá outras providências. *Projeto 

de Lei nº 20/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Regulamenta e Autoriza a 

Administração Direta e Indireta, Fundações e Autarquias Municipais as consignações em folha 

de pagamento e dá outras providências. *Projeto de Lei nº 07/2024. – Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA. Assunto: Dispõe sobre a denominação de ‘Janete Aparecida Moreira’ ao Núcleo de 

Capacitação do Jardim Santa Rita de Cassia’. *Projeto de Lei Complementar nº 07/2024. – 

Autoria: EDUARDO SALLUM, MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ, FÁBIO VILLA NOVA. 

Assunto: Dispõe sobre o aumento salarial real aos servidores públicos e em comissão da Câmara 

Municipal de Tatuí. *Projeto de Resolução nº 01/2024 – Autoria: EDUARDO SALLUM, 

MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ, FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Dispõe sobre a 

organização administrativa da Câmara Municipal de Tatuí e dá outras providências. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 
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sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: ALCINO PAES 

DE CAMARGO. Autoria: Eduardo Sallum e Renan Cortez; JORGINHO TAXISTA. Autoria: João Éder 

e Renan Cortez; VITÓRIA ALBUQUERQUE FERREIRA. Autoria: Renan Cortez e João Éder e MILTON 

PIRES DA SILVA. Autoria: João Éder, Renan Cortez/Casa. *Portaria nº 006/2024 – CÂMARA 

MUNICIPAL – Assunto: Declara luto oficial nas dependências do legislativo e das outras 

providências. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem 

póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o 

Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Pedindo a todos os vereadores que 

continuem nas dependências da câmara municipal para iniciarmos Sessão Extraordinária. Para 

ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e 

cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 25 de março de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 1 de abril de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=24G52H7KA39B63BW"?chave=24G52H7KA39B63BW, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 24G5-2H7K-A39B-63BW
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